

Kurze Vorstellung

Ich suche für diesen Sommer, eine Gastfamilie die bereit ist, mich ein Jahr lang bei sich aufzunehmen. Deshalb eine kurze Vorstellung von mir:



Ich werde mein zweites Jahr der zweisprachigen Reife in Deutschland machen. Einerseits um Deutschland zu lernen und andererseits um eine Erfahrung zu machen.

Ich bin ein gesellschaftlich geschätzter Mensch, der den Kontakt mit Menschen mag. Ich mache Leichtathletik, man kann sogar sagen, dass ich für die Leichtathletik lebe. Ich bin jemand, der meinen Sport im Allgemeinen und Fussball im Besonderen liebt. Ich liebe Theater besonders Theaterimprovisation.

- Ich heisse Kyann Berclaz
- Ich bin am 07.04.2006 geboren
- Ich liebe in Lausanne in der Schweiz
- Ich bin im ersten Jahr im Gymnasium Auguste Piccard

Kontakt:

- kyann.berclaz@icloud.com
- +41 77 421 50 04

Ich würde mich sehr freuen, mit dir, neue Gastfamilie, meinen Horizont zu erweitern!